
　謹んで新年のごあいさつを申し上げ
ます。
 希望に満ちあふれる輝かしい年を町
民の皆様とともにお迎えできますこと
を心からお慶び申し上げます。
　また、日頃から議会に対して暖かい
ご理解とご協力を賜り、厚く感謝とお
礼を申し上げます。
　私ども 20 名の議員が有権者の皆様
の審判をいただいてから早くも８か月
が過ぎましたが、昨年来、私たちを取
り巻く環境はますます厳しさを増し、
雇用問題や景気問題に加えてＴＰＰ問
題など、予断の許されない状況であり
ます。
　そのような中で、前回の北京五輪か
ら４年が経ち、今年はオリンピックイ
ヤーであります。ロンドン五輪では、
サッカー女子日本代表のなでしこジャ
パンのほか、福島千里さんや山本幸平
さんなど多くの選手たちの活躍が、私
たちに勇気と感動を届けてくれるに違
いありません。
 私ども議会といたしましても、今後
さらに議会改革の取り組みを進め、町
民の皆様のご期待にこたえるよう決意
を新たにしております。
　新しい年が平和で明るい年でありま
すように心からご祈念申し上げまし
て、新年のごあいさつといたします。

　謹んで年始のごあいさつを申し上げ
ます。
　昨年は、東日本大震災という未曾有
の大災害に見舞われ、自然の力の恐ろ
しさを改めて思い知ると同時に、日頃
からの防災への備えがどれほど大切で
あるかを考える一年でした。
　このような中、８月に韓国テグ市で
開催された世界陸上女子 100 メートル
で、日本人初となる準決勝進出を成し
遂げた福島千里さんの活躍は町民に夢
と活力を与えてくれました。
　また、町民の皆さんからご理解とご
協力をいただき、医療費の「小学校卒
業までの無料化」などの事業を順調に
進めることができましたことや、基幹
産業である農業が、台風などの影響に
より、作業の遅れが心配されましたが、
生産者や各農協など関係機関の皆さん
のご努力により、平年並みの収穫量・
品質が確保される見込みとなりました
ことにお礼と感謝を申上げます。
　幕別町の人口が、札内北栄町など
の住宅建設の好調により、過去最高
（12 月 20 日現在の住民基本台帳人口
は 27,561 人）となるなど、明るい話
題で新年を迎えることができましこと
は、大変喜ばしいことと感じておりま
す。
　今年は辰年であります。皆様が「辰」
のごとく飛躍する幸多い年であります
ようご祈念申し上げ、新年のごあいさ
つといたします。
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